

## Der „Tag des Gastes“ – ein heiße Angelegenheit

Brütende Hitze herrschte am diesjährigen „Tag des Gastes“. Nur wenige Besucher waren zum offiziellen Beginn um 18 Uhr am Neckarlauer und Kaffee und Kuchen waren schon gar nicht gefragt. Der Fassbieranstich war dieses Mal am Stand des Turnerbundes am kleinen Neckarlauer und endlich um 18:45 Uhr konnte das Fest beginnen. Die „Starfighters“ unterhielten die dann zahlreich gekommenen Besucher den ganzen Abend mit fetziger Musik, unterbrochen von verschiedenen Tanzeinlagen. Unter der Leitung von Gabi Augsburgener begannen die Jazzmäuse-Minis des Turnerbundes, bevor eine Mädchentanzgruppe unserer Partnerstadt Pargny-sur Saulx auftrat und die Gäste erfreute. Etwas später am Abend wurde es orientalisch. Zunächst tanzte die Kindertanzgruppe „Al Anisha“, ehe zum Abschluss der Vorführungen unter der Leitung von Sahra Habiba (Regina Klotz) die Gruppe „Al Hilal“ auftrat.

Nach der Burgenbeleuchtung und dem Brillantfeuerwerk konnte man den Sommerabend so richtig genießen. Gut bewirtet wurden die Gäste am kleinen Neckarlauer von den Abteilungen des Turnerbund 04.

Für das Essen, wie Wurst vom Grill, Wurstsalat, Pommes und Quark sorgte die **Turnabteilung**, Sekt und Wein konnte man bei der **Tennisabteilung** bekommen. Die **Volleyballabteilung** war für den Rest der Getränke zuständig. Die Jugend der **Handballabteilung** hatte für Kaffee und Muffins gesorgt, auf Grund der Hitze aber leider nur wenig Zulauf.

Dieses breite Angebot wäre nicht möglich, wenn sich nicht viele Turnerbund-Mitglieder engagieren würden. Allen, die aktiv bei der Organisation, beim Auf -und Abbau, bei der Dekoration und vor allem bei der Bewirtung mitgeholfen haben, ein herzliches Dankeschön. Den Gästen, allen voran unseren Ehrenmitgliedern gilt ebenfalls unser Dank.

Annemarie Bruder



Turnerbund-Festplatz am kleinen Neckarlauer



Handball



Tennis



Turnen



Jazzmäuse-Minis, Übungsleiterin Gabi Augsburg



Kindertanzgruppe „Al Anisha“, Übungsleiterin Regina Klotz